
 

 

 

 

 

 

 

この学年通信の名前は２組の磯川さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張ってい

けますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝く

だけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう    

心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…と

いう思いが込められています。     来週からはとうとう師走。そして１８日 

学校に通ったら冬休みです。あっという 

間に時間は過ぎていきます。都立１次入 

試まで３か月弱。学年みんなで頑張ろう 

※ 来週は三者面談が始まる為、給食後に下校となります。その間は家庭学習期間となりますので、受験 

勉強を進めてください。帰宅後、塾に行くという場合を除いては家庭で学習をすることが原則になり 

ます。ルールを守って実力を伸ばしてください。この期に及んで、遊びに行くという事がないように 

※ 今回の三者面談は全学年で実施されるため、放課後補習で使用している３階少人数教室は、２年生の

控室として使用されます。その為、来週の放課後補習は２階少人数教室②で行います。なお、実施時

間は前倒しして 13：45～15：30 になります。間違えのないようにしてください。 

 

様々な書類提出のお願いや、受験に向けてのお知らせなど、最近はｔｅｔｏｒｕを使って保護者の皆

様にご連絡する機会が増えています。この学年通信でもご連絡していますが、再度の確認としてｔｅｔ

ｏｒｕを活用しています。今後も様々な連絡をさせて頂くかと思いますが、ご家庭でも確認をお願いい

たします。また、連絡は全校生徒対象のものや、３学年対象のものなど多岐に渡ります。つきましては、

３学年保護者対象のメッセージは、右側に表示されているブックマークを選択して頂くと、３学年保護

者対象のメッセージのみブックマーク欄で確認することが出来ますのでお勧めです。間違えがあっては

困りますので、細々とした内容もご連絡する事があるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 初めて聞く名前だと思いますが、私立の単願推薦・併願優遇を考えている人は心して読んでください。 

来週から始まる三者面談で、私立高校の志望先を確認します。既に個人面談等を済ませているかと思い 

ますので、２８日（木）に担任の先生方から告げられた３・５・９教科の評定合計が志望校に合致してい 

るかを面談の際に確認します。そして、評定合計が入試基準に達している場合や、個人面談で加点項目 

（検定の成績や生徒会活動など）が確認されている場合には、担任の先生が「入試相談用記載願い」をそ 

の場で作成してくれます。皆さんは、その用紙（Ｂ６程度の大きさ）を指定された場所（副担任の先生が 

います）に提出してください。その用紙が提出された人の入試相談用紙が作成されていきます。個人面談 

で加点項目がある人は（事前に個人面談で確認済みのこと）その内容・証明する賞状のコピー等・相談を 

した高校の先生名（メモ）を持参してください。よくわからない場合には菅原まで質問に来てください。 

裏面に続く 

 

日 曜 学  校  行  事  等 持ち物・提出物 

２ 月 

５０分授業×４ ５・６カット ①学活（意識調査ｔｅａｍｓ）  

三者面談～６日 家庭学習週間開始  

放課後補習２Ｆ少人数教室使用 

白衣   

ｉＰａｄ     

３ 火 ５０分授業×４ ５・６カット   

４ 水 ５０分授業×４ ５カット  

５ 木 ５０分授業×４ ５・６カット 朝読書☞よむＹＯＭＵワークシート  

６ 金 ５０分授業×４ ５・６カット 家庭学習週間終了 白衣持ち帰り 

ブルースター  
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三者面談期間中は２階少人数教室②（３組と４組の間の教室）を控室として開放します。下校時間から 

面談まで時間がない（再登校する時間がない）人は、控室で自習をしていてください。なお、夕方になる 

と廊下はかなり底冷えがする季節となりました。保護者の皆様も控室をご利用ください。 

 

 第３３回関東中学校駅伝競走大会が今週末の日曜日１２月１日 

（日）、山梨県櫛形総合公園特設周回コースで開催されます。この大 

会は、東京都中学校駅伝競走大会（全国・関東中学校駅伝競走大会 

東京都代表選考会１１月９日実施）で３位に入賞した、陸上部の女 

子チームが出場します。この大会で優勝した学校は全国大会へ、 

２・３位の学校が関東大会へ出場します。凄いですよね！！！３年 

生からは岩楯 由佳理さんと髙木 梨央さんが出場します。髙木さんは水泳の全国大会・関東大会に引き 

続いての出場です。アメリカでは大谷選手が二刀流で話題ですが、松五の二刀流は間違いなく髙木さん 

ですね。岩楯さんはエースとしても、持ち前の明るさでムードメーカーとしてもチームを引っ張ってく 

ださいね。年度末のコナンシリーズも期待してます（笑）。大会は明日が開会式、競技は１日（日）１ 

０時１５分スタート、南アルプススタジアム及び櫛型総合公園特設周回コースで行われます。女子は５ 

区間。第 1区（3 ㌔ 岩楯さん！！）、第 2 区（１．９４㌔ 髙木さん！！）が走ります。チームは明 

日から現地入りです。徐々に高まる緊張感と高揚感を楽しみ、今までの努力を出し切って、1 秒でも早 

くゴールを切れるように、皆で力を合わせて襷を繋いで頑張ってきてください！！なお、このレースの 

状況は速報で確認できるようです。現地には行けないけれど、速報見ながら応援してます( ｀―´)ノ 

先日山梨県のバスケット関係者から送られてきたメールには、秋晴れの中にそびえる富士山の写真が 

添付されていました。天気も良いようです。応援に行かれる保護者の皆様も景色を楽しみながらも、く

れぐれもお気をつけて行ってきてください。 

 

 

 今週は教科の評定が提示され、皆さんには３・５・９教科の合計が告知されました。この結果をもっ 

て私立高校の単願推薦・併願優遇の志望校が決定されます。今週末と 12月７，8 日の連休が最後の個 

人面談となりますから、事前に確認をしてください。概ね評定合計は上がった人が多いように感じま 

す。細かな変更点も、担任の先生方には事前に報告してくれると、三者面談もスムーズにいくもので 

す。報告・連絡・相談を密に取ってくださいね。そして、期末考査が終わっても気を抜くことなく、受 

験勉強を頑張ってください。都立入学を第 1 希望にしている人が数多くいます。都立の 1次入試は 2 

月 21 日（金）に実施されます。これからの 3ヶ月弱の時間も、今まで以上に頑張ろう。そして、全員 

の進路決定を迎えるまで、浮かれることなく、当たり前のことを当たり前に出来る学年であってほしい 

と思います。これは、君たちが入学したての最初の学年集会で、先生が君たちに話したことです。自分 

の進路が決まったら、他の人達のフォローをしてあげてください。まだまだ先は長いです。みんなで支 

え合っていきましょう。 

 ここで残念なお知らせがあります。先日、授業中に複数名の生徒が授業妨害と取れる行為をしたこと 

がわかりました。その行為に対し、その他の多くのクラスメイトは不快な思いをしています。当たり前 

です。一人一人の進路実現に向けて、誰もが真剣に授業に向かい合っている中、自分たちの楽しさを求 

めてクラスメイトが授業を受ける権利を妨害しているわけです。ふざけ半分で始めてしまった…くらい 

に思っているのかもしれませんが、授業中にやっていいことといけないことくらい、小学生にも判断は 

つくはずです。ましてや受験を控えた 3 年生です。4 月に行われた進路説明会でも、学校生活に問題が 

ある生徒、学業に向き合えない生徒には学校推薦は出せないと伝えてきました。今までの学校生活で指 

導を再三受けている人や、心配な生徒には事前にその旨を伝え、推薦が貰えるようにフォローをしてき 

ました。これは全体にも伝えてきました。残念ですが、今回の指導を受けた 6 人の生徒には学校推薦は 

出せません。軽はずみな思慮の浅い行動が、自分の進路実現を狭めることになります。進路変更を余儀 

なくされる人も出てきます。今出された推薦も、今後何かあれば取り消されます。今一度考えてくださ 

い。「当たり前のことを当たり前にやる」。特別なことではありません。その一つ一つの積み重ねを、社 

会では信用と呼びます。他者から信用・信頼される人になってください。 

 

学年主任のつぶやき 


